

# Osho Tarot, Tarot Amor Libra

**Envía un email al anunciante:** -Email oculto-

**Messenger:** Contacto :

**Fecha:** Jueves, 15 Diciembre de 2022

20 personas han visto este anuncio

**Precio:** 0

Nací con un don, para ver las cosas que vendrán, con mi don de Dios puedo hacer diferentes tipos de lectura. Llámanos para leerte el tarot: &#10084;&#65039; (&#9742;): ESPAÑA: 806 499 472 MEXICO: +52 55 84 21 13 51 ESTADOS UNIDOS: +1 21 37 84 79 82 COLOMBIA: +57 15 08 73 39 ARGENTINA: +54 11 59 84 40 88 HOROSCOPO DE ARIES: &#9800;&#65038; Rara vez encontrarás a un Aries al que no le guste terminar varias cosas a la vezEl amor. La necesidad de un cambio interior abre nuevas puertas al amor y a la amistad; el estado de ánimo dispuesto y un inusitado giro hacia el romanticismo promueve el comienzo de un vínculo venturoso. La economía. En tus ocupaciones, tus múltiples talentos se lucen en situaciones que rendirán muy buenos beneficios. Su salud. Tu salud, muy buena. HOROSCOPO DE TAURO: &#9801;&#65038; Si de verdad le importas a Tauro irá dónde sea y cómo sea para hacerte felizEl amor. Un estado de ánimo por demás sensible obstaculiza tus relaciones sentimentales; evita roces innecesarios en la pareja, y trata de mantener la calma. La economía. Sería conveniente aplacar los ánimos caldeados en el círculo laboral, sé más indulgente con las críticas y acepta los comentarios con mejor predisposición, siempre se puede sacar algo positivo de la mirada de los demás. Su salud. Cuídate de golpes o caídas. HOROSCOPO DE GÉMINIS: &#9802;&#65038; Géminis no es para nada uno de los signos más fuertes, pues su naturaleza es ser vacilante. Sin embargo, si encuentra personas con buen corazón que permanezcan en su vida, puede llegar a mantenerse estable El amor. Los intereses contrapuestos pueden generar disgustos en el ámbito del hogar: evitarías más de una crisis familiar si buscaras rescatar las coincidencias, en lugar de poner el énfasis en las diferencias. La economía. Gracias a tus dotes sociales podrás sacar partido de situaciones adversas en el ámbito laboral, no dudes en solicitar la ayuda de personas que pueden brindarte su apoyo. Su salud. Molestias en la garganta. HOROSCOPO DE CÁNCER: &#9803;&#65038; Para Cáncer, cuando una etapa se supera, deslumbra, nace de nuevo, empieza todo...El amor. Pensamientos negativos no te permiten desprenderte de historias pasadas que deberían estar cerradas; trata de cortar con la dependencia sentimental que te corta alas para encontrar una nueva felicidad. La economía. Momento ideal para ampliar tus contactos laborales: las reuniones sociales o fiestas en esta época del año pueden ser una excelente oportunidad para establecer relaciones profesionales. Su salud. Trata de buscar actividades que te relajen, como la lectura, o escuchar música suave. HOROSCOPO DE LEO: &#9804;&#65038; Leo no tiene un carácter difícil pero lo tiene fuerte y es de ideas fijas. Y claro, todo eso le lleva a enfrentarse mucho.El amor. Los toques astrales potencian tus encantos: te sientes con suficientes condiciones para atraer, encantar y seducir. La economía. Lento pero positivo avance hacia soluciones económicas largamente esperadas, la solidaria asistencia de personas cercanas favorece la estabilidad y una consistente mejora material. Su salud. Bienestar y armonía en la salud. HOROSCOPO DE VIRGO: &#9805;&#65038; El silencio de Virgo puede ser el más incómodo del mundo. Si de repente se calla en medio de una conversación, es por algo, grave seguroEl amor.

Mercurio y Saturno pondrán piedras en tu camino: contradicciones, retrasos, y falta de comunicación fluida con tus afectos serán resultado de la influencia de estos planetas en cuadratura. La economía. En el terreno de tus actividades, luego de una etapa de incertidumbre, pisarás suelo firme en tu lugar de trabajo. Su salud. La vitalidad aumenta. HORÓSCOPO DE LIBRA: &#9806;&#65038; Libra es gente atractiva con una forma tan espontánea de demostrar afecto que parece hasta infantilEl amor. Momento de definiciones en el plano amoroso; tus conflictos personales se interponen en la relación. La economía. Habrá mejoras importantes en todo lo referido a las actividades; si estás a punto de firmar algún contrato o acuerdo, los beneficios astrales indican que habrá sustanciosas mejoras materiales. Su salud. Dolor de espalda. HORÓSCOPO DE ESCORPIO: &#9807;&#65038; Los Escorpio son ingeniosos y creativos. Muchas veces usan estas virtudes para encarar los problemas que le surgen en la vida.El amor. Si estás solo, contarás con los astros de tu lado para iniciar una nueva relación que resultará muy estimulante; la conquista y la seducción estarán muy favorecidas. La economía. Clima hostil en el ámbito laboral; trata de ser más puntilloso en el manejo de todo lo que esté referido a tu área de influencia, especialmente documentos y asuntos bancarios, para evitar retrocesos y perjuicios. Su salud. Canaliza tu energía con alguna actividad física. HORÓSCOPO DE SAGITARIO: &#9808;&#65038; Sagitario no aprende si no le interesa el tema...Y aprenderá sin que le enseñen si le interesa muchoEl amor. Alguien podría acercarse y enamorarte, haciendo que tu vida dé un vuelco de importancia. La economía. No te dejes vencer por los obstáculos que pudieran presentarse en el área de tus ocupaciones, presta atención a tu entorno, personas desleales podrían hablar mal a tus espaldas. Su salud. Energía en armonía. HORÓSCOPO DE CAPRICORNIO: &#9809;&#65038; Capricornio no es un enemigo recomendable, y los enemigos de Capricornio lo saben...El amor. Un domingo oportuno para pasarlo en familia y disfrutar de los seres queridos; los romances recientes serán promisorios y los solos tendrán oportunidades de conocer personas interesantes. La economía. La Luna en Aries favorece los negocios prácticos y revitaliza el manejo de dinero, se inicia un ciclo de buenas oportunidades y de alza en la economía. Su salud. Buena salud. HORÓSCOPO DE PISCIS: &#9811;&#65038; La mente de Piscis no acepta a veces lo que su corazón siente...y eso le estresa muchoEl amor. Trata de tomar distancia de experiencias tristes de tu historia amorosa y permítete disfrutar de un presente que puede traerte grandes alegrías. La economía. Cuidate de intrigas y rivalidades en el ámbito laboral o de estudios; las relaciones serán tensas, no te será difícil identificar a las personas que debes evitar. Su salud. Cuida tus huesos. HORÓSCOPO DE ACUARIO: &#9810;&#65038; Debido a su extraña y única forma de pensar, Acuario a menudo se siente sólo en el mundoEl amor. Los movimientos astrales instalan un clima emocional que domina un escenario de peleas y diferencias en aumento: no olvides que la susceptibilidad exige mucha energía, mientras que la risa y el humor, dejan atrás los conflictos. La economía. Tendencia a gastar de más, cuidado con el presupuesto. Su salud. Cuidado con los cambios de temperatura.

